

Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG



Rittershausen holt auch 2013 den Rittal Cup

Rittal feiert Tor- und Familienfest

Am Ende zählten starke Nerven und ausgezeichnete Kondition: Das Team des Rittal Werks in Rittershausen gewann am vergangenen Wochenende den Rittal Cup 2013. Neben dem Fußballfest des System- und Schaltschrankherstellers zog ein buntes Rahmenprogramm rund 1.200 Besucher bei herrlichstem Sommerwetter nach Ewersbach. Die Erlöse des Benefiz-Turniers werden traditionell für einen guten Zweck gespendet.

Herborn, 18. Juli 2013 – Den Zuschauern im Ewersbacher Burbach-Stadion bot sich am vergangenen Samstag ein spannendes Torfest. Dazu trugen nicht nur die durchweg spielstarken Mannschaften bei, die sich erstmals aus Männern und Frauen zusammensetzten. Neu war auch, dass das Turnier nicht auf dem gesamten Platz, sondern auf zwei Kleinfeldern ausgetragen wurde. Entsprechend viel Tempo war in den Begegnungen, die ab dem Morgen zwischen den 19 Teams der einzelnen Unternehmen und Standorte der Friedhelm Loh Group ausgetragen wurde.

Als klare Favoriten zeigten sich früh die dynamischen StudiumPlus Studierenden der Friedhelm Loh Group und die spielstarken Kicker aus dem größten Rittal Werk in Rittershausen. Schließlich waren es auch diese beiden Teams, die sich nach einem anstrengenden Turniertag im Finalspiel gegenüber standen. Nach einer ausgeglichenen Partie gelang Ismet Deveci vom Team Rittershausen in der vorletzten Spielminute der Führungstreffer, den die Studenten nicht mehr ausgleichen konnten. Damit standen die Kicker aus dem größten Rittal Werk als Turniersieger fest und holten den Cup – bereits zum dritten Mal in Folge – nach Rittershausen. „Man braucht

Unternehmenskommunikation

Dr. Neill Busse
Tel.: 02772/505-2680
Fax: 02772/505-2537
E-Mail: busse.n@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG
Auf dem Stützelberg
35745 Herborn
www.rittal.de

Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG

Teamplay und muss an sich selbst glauben – dann kommt man zusammen zum Erfolg“, sagte Deveci, der stellvertretend für sein Team den Pokal von Friedhelm Loh, Inhaber und Vorstandsvorsitzender der Friedhelm Loh Group, in Empfang nahm.

Sportliche Grüße von der HSG Wetzlar

Ein Höhepunkt des Tages war der Besuch der Bundesligamannschaft HSG Wetzlar. Die Sportler, die von Rittal gesponsert werden, maßen sich mit den Fußballern im Geschwindigkeitswettbewerb. Wer befördert den Ball am schnellsten ins Tor? In diesem Wettstreit mussten sich die erfolgreichen Bundesliga-Handballer knapp gegen die Kicker der Friedhelm Loh Group geschlagen geben.

Neben dieser sportlichen Begegnung der besonderen Art sorgte ein buntes Rahmenprogramm für Stimmung auch abseits des Platzes. Ein besonderes Highlight im Wortsinne bot ein Autokran, der eine Kabine hoch über das Stadion zog, von wo aus Schwindelfreie das Spielgeschehen beobachten oder einfach die herrliche Aussicht genießen konnten. Die Kleinsten konnten sich in der Hüpfburg austoben, die Größeren probierten ihr Wurfgeschick am zum Basketballkorb umgebauten Rittal Schaltschrank aus. Für Nervenkitzel neben dem Platz sorgte auch die Tombola, bei der als Hauptgewinn ein Wochenende zu zweit im englischen Plymouth winkte, wo Rittal seine IT-Racks für den Weltmarkt herstellt. Im Anschluss des Turniers lockte das wunderbare Sommerwetter den einen oder anderen Kicker schließlich zum Baden in den benachbarten Stauweiher.

Erlöse gehen an heimische Vereine und einen guten Zweck

Traditionell werden die Einnahmen aus dem Getränke- und Speisenverzehr sowie der Tombola guten Zwecken zugeführt. So soll unter anderem die heimische SG

Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG

Dietzhöhlztal als Dankeschön für die Gastgeberrolle eine Spende für ihre Jugendarbeit erhalten, ebenso wie das DRK, das für die medizinische Versorgung der Sportler parat stand.

(3.492 Zeichen)



Bildmaterial

Rittal Cup 2013 1.jpg: Besonderes Highlight beim Rittal Cup 2013 war der Besuch der HSG Wetzlar (mi.), die von Friedhelm Loh (mi.) und den 19 Teams begeistert empfangen wurde.

Rittal Cup 2013 2.jpg/Rittal Cup 2013 3.jpg: Vom packenden Zweikampf bis hin zum Elfmeterschießen bekamen die rund 1.200 Zuschauer beim Rittal Cup alles geboten, was zu einem spannenden Fußballturnier gehört.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Rittal GmbH & Co. KG an. Wir freuen uns über einen Beleg.

Rittal GmbH & Co. KG

Die Rittal GmbH & Co. KG mit Hauptsitz in Herborn, Hessen, ist ein weltweit führender Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung, IT-Infrastruktur sowie Software & Service. Systemlösungen von Rittal kommen in allen Bereichen der Industrie, im Maschinen- und Anlagenbau sowie in der ITK-Branche zum Einsatz.

Zum breiten Leistungsspektrum gehören dabei auch Komplettlösungen für modulare und energieeffiziente Rechenzentren, vom innovativen Sicherheitskonzept bis zur physischen Daten- und Systemsicherung der IT-Infrastruktur. Der führende Softwareanbieter Eplan ergänzt die Wertschöpfungskette durch disziplinübergreifende Engineering-Lösungen, Kiesling Maschinenteknik durch Automatisierungslösungen für den Schaltanlagenbau.

1961 gegründet, ist Rittal mittlerweile mit 11 Produktionsstätten, 64 Tochtergesellschaften und 40 Vertretungen weltweit präsent. Mit insgesamt 10.000 Mitarbeitern ist Rittal das größte Unternehmen der

Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG

inhabergeführten Friedhelm Loh Group, Haiger, Hessen. Die gesamte Unternehmensgruppe beschäftigt über 11.000 Mitarbeiter und erzielte im Jahr 2012 einen Umsatz von rund 2,2 Milliarden Euro. Weitere Informationen unter www.rittal.de und www.friedhelm-loh-group.com.